

Manifestantes en Francia contra las reformas jubilación



París, 11 dic (RHC) El Partido Comunista de Francia (PCF) criticó la reforma de la jubilación presentada por el primer ministro, Edouard Philippe, y emitió un comunicado para calificarla como una medida neoliberal.

“Como se esperaba, el primer ministro confirmó lo peor. Según el ejecutivo, habrá que trabajar más tiempo, las pensiones se calcularán con puntos en lugar de trimestres y la edad real de retiro los 64 años, con penalización por la salida antes de la misma y, por tanto, el aumento de la edad de jubilación”, advirtió en un comunicado.

De acuerdo con los comunistas, la iniciativa gubernamental, una de las promesas de campaña del presidente Emmanuel Macron, está diseñada para dismantlar totalmente el sistema de solidaridad que constituye un pilar del sistema social francés.

La universalidad es un señuelo cuando los anuncios consisten en oponer generaciones entre sí y sacrificar a las nuevas, precisó la organización, una de las que ha apoyado las protestas en forma de paro nacional para exigir desde los sindicatos y otros sectores la eliminación de la reforma.

Philippe presentó este miércoles los principales puntos del controvertido proyecto, en medio de una huelga que cumple su séptima jornada, con severas afectaciones en el transporte público y dos

multitudinarias protestas en las calles de esta capital y las grandes ciudades, una el jueves y otra ayer.

Según el funcionario, la iniciativa es un nuevo pacto intergeneracional acorde con los principios de la Francia de la solidaridad, heredera del acuerdo social establecido tras la (1939-1945).

El primer ministro insistió en que se trata de una reforma en favor de la justicia social, una visión refutada por sindicatos, que ven en el sistema universal por puntos un enemigo del bolsillo de los retirados, como ha ocurrido en otros países de Europa, entre estos Suecia.

“Si esta reforma fuese realmente virtuosa, ¿por qué el retraso en su implementación para las generaciones nacidas después de 1975? Hoy, el país no tuvo respuesta a su expectativa principal: la edad de jubilación y ¿cuál será el nivel de mi pensión en comparación con mi salario al final de la carrera?”, subrayó el PCF.

Para los comunistas, el plan del Gobierno es “hacernos trabajar cada vez más por una pensión cada vez menor”.

Ante el creciente movimiento social y popular en el país, otra reforma de pensiones es posible. El PCF utilizará todas sus fuerzas para luchar por la eliminación del proyecto de Macron y llama a los jóvenes, particularmente atacados por los anuncios del primer ministro, a participar en esta batalla, afirmó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209540-manifestantes-en-francia-contr-las-reformas-jubilacion>



Radio Habana Cuba